

Laura Gil

Polítóloga e internacionalista, con amplia experiencia académica y práctica en la defensa de los derechos humanos, la solución pacífica de conflictos y la construcción y el mantenimiento de paz, dedicada a poner un grano de arena para la internacionalización de Colombia. Directora de La Línea del Medio. Estudió en Saint John's College y The Fletcher School of Law and Diplomacy.

Politologin mit umfassender akademischer und praktischer Erfahrung im Bereich der Menschenrechtsverteidigung, der friedlichen Konfliktlösung und der Friedenskonsolidierung- und Erhaltung, der einen Beitrag zur Internationalisierung Kolumbiens leisten möchte. Direktorin von La Línea del Medio. Studierte am Saint John's College und an der Fletcher School of Law and Diplomacy.

Yann Basset

Yann Basset hat am Institut des Hautes Études de l'Amérique latine der Université Paris III - Sorbonne Nouvelle in Politikwissenschaften promoviert. Er ist Politikwissenschaftler an der Sciences Po Bordeaux und hat einen Master-Abschluss im Bereich des europäisch-lateinamerikanischen Wirtschaftsaustauschs. Er ist Professor an der Fakultät für internationale, politische und urbane Studien an der Universidad del Rosario und seit 2012 Direktor der Gruppe für Demokriestudien DEMOS-UR an derselben Einrichtung. Er ist Autor mehrerer Bücher und Veröffentlichungen über Wahlanalysen und politische Parteien in Lateinamerika und insbesondere in Kolumbien.

Yann Basset es doctor en Ciencias Políticas del Instituto de Altos Estudios de América Latina de la Universidad París III - Sorbona Nueva. Es político de Sciences Po Burdeos con un Máster en Intercambios Económicos Europa-América Latina. Es profesor de la Facultad de Estudios Internacionales, Políticos y Urbanos de la Universidad del Rosario y Director del Grupo de Estudios de la Democracia DEMOS-UR en la misma institución desde 2012. Es autor de varios libros y trabajos sobre análisis electoral y partidos políticos en América Latina y particularmente en Colombia.

Sandra Borda

Sandra Borda ist Professorin an der Fakultät für Politikwissenschaften der Universidad de los Andes. Sie verfügt über umfangreiche Erfahrungen im Bereich der internationalen Beziehungen und verbindet ihre Forschung mit der Arbeit in den Medien, u. a. bei El Tiempo, Canal NTN24, Radio Nacional de Noticias und BBC London. Seine Forschungsschwerpunkte sind Internationale Beziehungen, Forschungsmethoden in den Sozialwissenschaften, Global Governance, kolumbianische und US-amerikanische Außenpolitik sowie soziale Organisationen. Ihr Interesse gilt auch Themen wie der Internationalisierung ziviler Konflikte, regionaler Integration und Menschenrechten. Borda war Gastforscher an Universitäten wie dem ITAM in Mexiko, dem Munk Center for International Studies an der Universität Toronto und der Abteilung für internationale Beziehungen an der Universität Groningen in den Niederlanden.

Sandra Borda es profesora asociada del Departamento de Ciencia Política de la Universidad de los Andes. Tiene una amplia experiencia en el área de Relaciones Internacionales y combina su labor investigativa con el trabajo en medios de comunicación como El Tiempo, Canal NTN24, Radio Nacional de Noticias, BBC de Londres, entre otros. Sus temas de investigación giran alrededor de las Relaciones Internacionales, Métodos de Investigación en Ciencias Sociales, Gobernanza global, la política exterior colombiana y estadounidense, organizaciones sociales. Sus intereses también se relacionan con temas como la internacionalización de los conflictos civiles, la integración regional, derechos humanos. Borda, ha sido investigadora visitante en universidades como la ITAM de México, The Munk Center for International Studies en la Universidad de Toronto, y en el Departamento de Relaciones internacionales de la Universidad de Groningen en Holanda.